

Sparkassenpräsident verabschiedet scheidenden Vorsitzenden



(v.l.) Klemens Götz, Peter Schneider, Hans Jürgen Pütsch, Ulrich Kistner bei der Verabschiedung von OB Pütsch als Verwaltungsratsvorsitzender der Sparkasse Rastatt-Gernsbach.

Nach über 11 Jahren an der Spitze des Verwaltungsrats der Sparkasse Rastatt-Gernsbach als Verwaltungsratsvorsitzender und fünf Jahre als stellvertretender Vorsitzender scheidet Herr Hans Jürgen Pütsch mit Ablauf des 16. Dezembers 2023 aus dem Hauptamt als Rastatts Oberbürgermeister aus. Dadurch endet auch die damit verbundene Funktion als Vorsitzender des Verwaltungsrats der Sparkasse.

„Eine Ära geht somit zu Ende und es ist Zeit, dies mit einem Dank zum Ausdruck zu bringen“, so der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Ulrich Kistner.

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Rastatt-Gernsbach hat am 8. Dezember 2023 Herrn Oberbürgermeister Hans Jürgen Pütsch aus seinen Gremien verabschiedet.

Der baden-württembergische Sparkassenpräsident Peter Schneider nutzte die Verwaltungsratssitzung der Sparkasse, um OB Pütsch für seine Verdienste innerhalb der Sparkassenorganisation zu danken. Im Rahmen seiner kurzweiligen und beeindruckenden Ansprache verlieh Schneider die Große Baden-Württembergische Sparkassenmedaille an Pütsch. Mit den Worten „diese Medaille wird einen Ehrenplatz erhalten“, bedankte sich Pütsch bei Präsident Schneider sowie den anwesenden Vorständen sowie Verwaltungsratsmitgliedern der Sparkasse. Pütschs Nachfolgerin ist Frau Monika Müller.